

Monsieur le Président,

Dans le cadre du grand débat public du projet d'aéroport à Notre Dame des Landes, je tiens à vous exprimer le soutien total de l'entreprise ETPO, que j'ai l'honneur de diriger, pour la réalisation du projet de nouvel aéroport à Notre Dame des Landes.

ETPO est une entreprise du groupe familial nantais de construction CIFE qui réalise plus de 40% de son activité outre mer : un tel aéroport international serait incontestablement pour nous un atout déterminant.

De plus, le siège de l'entreprise se situe à Nantes, sur le tracé des avions en approche de l'aéroport actuel lorsque le vent d'ouest souffle et oblige les avions à survoler la ville ; le nouvel aéroport causerait certainement moins de gêne aux riverains, beaucoup moins nombreux, et pour lequel les futures nuisances seront à n'en pas douter, mieux traitées qu'actuellement pour Château Bougon.

Veillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes respectueuses salutations.

Bernard Théret